
Pièces 3 Pièces

Superficie 72 m²

Référence Z - 24018

Prix 440 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Rimiez  :  Appartement  3  pièces  de  72m²  avec  jardin  et  terrasses  situé  dans

une résidence de standing avec gardien et bénéficiant d'une jolie vue dégagée sur

les collines niçoises.L'appartement, traversant et entièrement rénové, est composé

: d'une entrée, d'un séjour donnant accès à la terrasse de plus de 12m² exposée

ouest,  de  deux  chambres,  d'une  cuisine  indépendante  aménagée  et  équipée

offrant  un  accès  au  jardin  et  sa  terrasse,  d'une  salle  d'eau  et  d'un  WC  séparé.

Possibilité d'acquérir un garage en sus.

Nice  Rimiez:  3-room  apartment  of  72m²  with  garden  and  terraces  located  in  a

luxury  residence  with  caretaker  and  enjoying  a  nice  view  of  the  hills  of  Nice.The

apartment, crossing and completely renovated, is composed: an entrance, a living

room giving access to the terrace of more than 12m ² facing west, two bedrooms,

a  fitted  and  equipped  independent  kitchen  offering  access  to  the  garden  and  its

terrace,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  Possibility  to  acquire  a  garage  in

addition.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence
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